

Subsecretaría de DD.HH. detalla querrela presentada en Biobío por operación “Retiro de Televisores”

POLÍTICA PÁG.4



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

Insuficiencia renal en alza: urge aumentar la cobertura a la mejor terapia de reemplazo

CIENCIA&SOCIEDAD PÁGS.12-13

Diario Concepción

Domingo 24 de agosto de 2025, Región del Biobío, N°6243, año XVIII

TRAS FALLO QUE DECLARA CULPABLE A CONDUCTOR DEL MICROBUS POR EL HOMICIDIO DE 7 PERSONAS

Familiares de víctimas de colisión en Boca Sur evaluarán acciones civiles

Fiscalía solicitó 26 años de condena por accidente fatal ocurrido hace 2 años.

Este miércoles recién pasado se declaró culpable a Alejo Santander por el delito de homicidio de 7 personas y 12 lesionados a causa de la colisión entre el Biotren y el microbús de la línea San Pedro del Mar que él conducía, hace casi dos años, el 1 de septiembre de 2023. Familiares esperarán lectura de condena para pensar en posibles demandas civiles o reparatorias.

CIUDAD PÁG.8

Diseño de espacios de recreación bajo orejas del puente Llacolén estará listo a fin de año

CIUDAD PÁGS.6-7



FOTO: CAROLINA ECHAGÜE M.



FOTO: FESTIVAL PM POESÍA Y MÚSICA

Festival PM: El regreso de una novedosa iniciativa que fusiona las letras con el sonido

CULTURA&ESPECTACULOS PÁG.17

Certificado laboral: oportunidad de modernización o amenaza

Documento genera debate en el Biobío por riesgos de privacidad.

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁGS.14-15

EDITORIAL: LA ESENCIAL INVERSIÓN EN CARRETERAS